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!"棵大泡桐一朝被毁
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本报讯 !记者 裴其娟 通讯
员 魏 军 文

!

图"二环路上
"#

株
树龄几十年的泡桐树# 一夜之间
竟不见了踪影# 原来是某施工单
位擅自砍伐的$ 昨日#金水区行政
执法局对此进行了查处$

昨日上午#记者在二环路一处
工地上看到#几千平方米的地面被
挖成了一米多深的一个大坑#裸露
的黄土中残留着不少树墩和树根$

%这里原来共有
"#

株大泡桐#胸径
小的

$%

厘米#大的
&%

厘米$ &金水
区行政执法局有关负责人说#%砍
树的单位我们已查实#是准备在这
里建经济适用房的郑州铁路局二

环支路住宅项目管理处#园林部门
并没有给他们办理相关手续$ &经
调查#郑州铁路局二环支路住宅项
目管理处一位叫崔利杰的负责人
承认#树是他们施工队砍伐的$

执法局有关负责人表示 #无
证擅自砍伐城市树木的行为 #违
反了 '郑州市城市园林绿化建设
管理条例(第

$'

条规定#昨日#执
法人员现场向毁绿单位下达了责
令整改通知书# 并将对其处以每
棵树

(%%)"%%%

元的罚款# 同时#

责令毁绿单位到园林部门补办伐
树手续#并按照%伐一补五&的标
准补植补栽$

花甲老人
独行千日迎奥运
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本报讯!记者 栾月琳 刘 招 文
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图"一位
&$

岁的老
人#徒步行走

$

万公里#到达郑州时已经独行
""'#

天#横
穿了

'#

个省)市)自治区#接受过
$%%

余家媒体采访$

昨天#记者在京广路与陇海路交叉口见到了这位%中
国的阿甘&$ 他推着一辆残疾人使用的旧手推车#车上挂
满了宣传奥运的红旗和横幅# 身上还背着一个红布裹着
的募捐箱#徒步多时却依然精神矍铄$

他叫乙凸#苏州市人#原是苏州某电视机厂技术员#

曾下海经过商$
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岁的他开始从四川
成都郫县双凤长乐村出发徒步穿行中华大地# 一走就是
$

年$ 期间他还创造过%横渡琼州海峡年龄最大者&)%自
行车连续骑行
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小时脚不落地&两项纪录$

老人告诉记者#他徒步的目的有三个$一是宣传奥运
精神#计划
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年北京奥运会前徒步进入北京城$ 二是
沿途募捐救济贫困群众#据说已募集

$

万多元#除小部分
用于个人支出#其余全部用于救济他人#曾经帮助困难学
生

"%

人#接济困难老人
$

人#救济白血病患者
#

人#还与
%洪战辉助学基金& 签订协议# 每年向该基金捐赠
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元$ 第三是希望能够遇到合作伙伴#实现他建造%自己发
明创造)获得国家专利)占地

'

万平方米)楼高
&%%

余米)

共计
"$%

层的*螺旋式世界第一摩天大厦+&的愿望$

昨日! 河南工业大学
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多名学子在"做诚信

人!讲诚信话!行诚信事#

的条幅上签名!郑重宣誓!

要做一个讲诚信的人$ 学

校还为每个学生建立了诚

信档案! 这些档案将伴随

学生一生$

本报记者 刘 招

通讯员 张丽文 摄
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本报讯 !记者 靳

刚 通讯员 陈骋 文
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图" 昨天是国际志愿者
日$ 我省首家专业社工
机构,,,郑州市绿城社
工服务站组织志愿者赴
新郑市龙湖镇开展助残
活动# 社会各界人士纷
纷报名争做义工帮助残
疾人$

金水区南阳新村街
道办事处领导)
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年
度感动中原十大人物赵
俊方 # 河南省十佳母
亲 ) 爱心妈妈李志平 #

河南省武警总队医院郭
晓等均以绿城义工身份
参与了本次助残活动 $

本次活动主要是帮助新
郑市龙湖镇重病残疾青
年郑克永$

绿城社工服务站
为郑克永送去了爱心
善款

$*#'

元 # 河南财
经学院志愿者代表也
现场送去

'(%

多元的
捐赠款 $ 省武警医院
的郭晓医生也专程赶
赴新郑对郑克永进行
义诊 $ 此外 # 其他众
多志愿者还为郑克永
送去了过冬棉衣 ) 书
籍和学习用品 # 鼓励
他乐观面对疾病 $ 社
会各界共献爱心使郑
克永一家备觉温暖$

孩子品质优秀 家长获得表彰
565789:;<;=>?

本报讯!记者 覃岩峰 通讯员 胡建

锋"学校不但要评好学生)好教师#还要
选好家长# 评选出来的好家长将获得学
校的表彰$ 昨日#郑州四十四中首届百名
好家长评选活动开始$

据了解#好家长评选实行计分制#由
老师)学生和家长分别打分#评分指标包

括
(

个方面-道德表率)学习引导)素质
教育)情感交流)沟通联系#并制定了相
应的具体条件# 如 %树立为国教子的观
念#以科学的教育观)成才观和良好的道
德修养为子女作表率&)%子女在德) 智)

体)美)劳等方面进步显著#特别是在思
想品质) 遵纪守法和道德修养方面表现

优秀&等$

%未成年人教育是学校)家庭)社会共
同的责任# 只有三方形成强大的教育合
力#学校教育才能取得更大的成功$&该校
校长郅广告诉记者#学校将通过评选好家
长)签订学生教育共管协议#构建社会)学
校)家庭三位一体的德育教育新模式$
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本报讯 !记者 李

娜 通讯员 刘文欢 "昨
日下午一对夫妇一边办
理离婚# 一边询问复婚
手续# 这让中原区婚姻
登记处的工作人员觉得
莫名其妙$

这对男女走进中原
区婚姻登记大厅# 咨询
了离婚办理程序后 #就
开始填写离婚协议书 #

婚姻登记处工作人员正
准备盖章批准时# 男方
问-%俺俩复婚时# 都需
要啥手续. &

登记处的同志有些
诧异#男方刚决定离婚#

这又问复婚手续什么意
思$ 谁知女方不但没生

气#也在等着她的回答$

工作人员问双方的离婚
原因#女方解释说#两人
当年是自由恋爱结婚
的#但结婚

+

年来#她一
直在外地工作# 聚少离
多#以致

$&

岁了还没有
要孩子# 这才导致感情
破裂$

男方也表示说-%离
吧#俺俩已经商量好了#

只有经历过分离的痛苦
才知道珍惜$ &男方说#

说不定哪天想通后 #就
来复婚了$

在工作人员的再三
劝解下# 两人仍坚持离
婚# 工作人员只好给他
们办理了手续$
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本报讯!记者 安群英 通讯员 于建桥

文
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图"%找个星期天#约朋友一块去郊外休
闲#但想遍了郑州近郊的景区#就是不知该
往哪里去. 郑州冬天旅游景点太少了$ &昨
日#一位读者向记者抱怨$

说到近郊游# 市民一般都会想起我市
近郊游的两个知名品牌# 那就是二七区每

年一次举办的葡萄节和樱桃节$

在每年的%五一&前夕#樱桃成熟的季
节#二七区都要举办樱桃节#独特的丘陵沟
壑地貌吸引了十万市民前来$ 一个小小的
樱桃#也带动了樱桃沟的村民由穷变富#甚
至还支撑起市民近郊游的半壁江山$

还有侯寨乡红花寺的万亩葡萄基地#

一年一度的葡萄节# 让果农踏上了直销快
车# 农民种植葡萄的一半都是通过市民采
摘的方式销售的# 举办葡萄节这种旅游休
闲方式让市民玩得开心# 花钱也爽快$

但两个旅游也有不足# 那就是季节性
太强$ 樱桃节的旅游高峰也就是二十多天#

葡萄节也就一个月时间$

别让单一季节) 单一品种绊住旅游的
腿#成为制约旅游发展的瓶颈$ 冬季让旅客
到哪儿去玩.玩些什么.景区应该提供什么
样的旅游产品. 二七区旅游局牛志红局长
对记者说#他们正在探索解决的好办法$

%我们想利用沟沟坡坡种上腊梅花)迎
春花#冬天#市民可以踏雪赏梅# 享受有意
境的冬天# 到了春天# 迎春花开# 迎春花
开过# 樱桃花开$& 让郑州的冬天充满色

彩# 让专家颇费思量$ 在昨日二七区旅游
局举办的景区旅游规划评审会上# 来自河
南财经学院的苟自钧教授和河南农业大学
的卢炯林教授也很有想法$ 专家们建议#

樱桃沟在突出樱桃为特色的景区旅游的同
时# 可以有多元的辅助内容# 延长旅客的
停留时间# 为旅客冬季提供一个旅游的好
去所 $ 比如 # 利用樱桃沟独特的气候条
件 # 在荒坡上发展小型植物园 # 移植石
榴) 橘子等寒温带) 亚热带植物到这里#

可以让植物多季节开花# 解决景区产品单
一的问题$ 在樱桃沟的风口还可以建设一
些风车# 既是景观# 同时也是当地农民的
清洁能源$ 侯寨的烤鱼沟是天然的温泉#

地下水温度可以达到
#',

以上# 发展温泉
疗养场所#也是不错的选择$


